

夢ひろば

神戸センチュリーライオンズクラブ様より

寄贈していただきました



『コツコツと遊びながら身体を鍛え、夢と希望を持って、筋力と、強い心を養って欲しい』という、神戸センチュリーライオンズクラブ様のご厚意により、幼児・リフレユニットに念願のボルダリングルームが完成しました。

壁一面のボルダリングに子どもたちは大はしゃぎ!!
最初は難しくすぐに諦めていた子どもも、今では一番上まで登ることができるようになりました。

お互いに登り方を教えあったり励ましあったりしている姿がみられます。

天気に関係なく遊べるので、毎日元気いっぱいです!

神戸センチュリーライオンズクラブの皆様には、毎年、様々な行事招待や、季節に合わせてお菓子や果物などを寄贈していただいております。令和元年5月、10月には体験行事を企画していただき、自然との触れ合いを楽しみ、とても貴重な体験をすることができました。



夢ひろば
この施設は、ココロよく遊びながら、身体を鍛え、夢と希望を持って、筋力と、強い心を養って欲しい。そんな思いを込めて、設備を整え、遊び場を整えていただきました。

神戸センチュリーライオンズクラブ



公益財団法人 神戸やまぶき財団様より

社会福祉助成金をいただきました

事業用及び送迎用「軽フゴン車両」の購入に活用させていただきました。



この他にも、長年にわたり、たくさんの行事への招待やボランティアの方々、季節に合わせた衣類や日用品、食材やお菓子、玩具など寄贈して下さる方がおられます。たくさんの団体、個人の皆様に子どもたちの成長を温かく見守り、支えていただき、職員一同、感謝しております。ありがとうございました。😊

令和元年度 活動報告



フットサル大会

小中学生大会・グリーンカップの2大会で、しあわせの村の芝グラウンドを走り回りました。各々、若干のスキルの差はあれど、そこは日頃の練習とチームワークで挑みました。女神さまが微笑んで下さり、見事に2大会とも優勝することができました。

「疲れた!」と言いながら、キラキラした笑顔の中に成長した姿が見えました。



卓球大会



チームで1つになり、児童の部では優勝! オープンと母子及び少年の部では準優勝しました。また、個人の部でも優勝することができました。チームだけでなく、学園の児童が試合に出る時は声をかけ合い、応援する姿も見られ、一生懸命頑張りました。



バレーボール大会

小学生から高校生まで参加しました。子どもたち中心で練習をしているので、チームワークがとても良く、試合では皆が一つになり、楽しくプレーすることができました。準優勝という悔しい結果となりましたが、試合後の子どもたちの顔には笑顔があふれていました。



神戸市子ども会 絵画コンクール



「好きなりのもの」をテーマに、たくさんのお友達が作品を作りました。中学生1名が神戸市総合児童センター所長賞を受賞し、小学生1名、幼児1名が入選しました。

夏季キャンプ

福井県に4泊5日で夏季キャンプに行きました。日本海のきれいな海での海水浴、迫力満点の恐竜博物館に、子どもたちは大満足でした。



幼児さん、1年生は1泊2日で「しあわせの村」に行きました。初めてのお泊り旅行にみんなドキドキ! 大喜びです。

ポニーのつたよ!!
少し緊張しています。

アスレチックも
平気だよ!!

卒業・入学おめでとう

令和2年3月、高校生2名が卒業を迎え、1名が国立大学へ進学、1名が就職しました。今年度小学生2名、中学生1名、高校生7名が入学しました。例年と違うスタートに戸惑いもありますが、希望を胸に新たな一歩を踏み出してほしいです。



子育てリフレッシュステイのご案内 (神戸市委託子育て支援事業)

お子さんを元気に育てるために… お母さんの元気を応援させていただくサービスです

《ショートステイ・サービス》(宿泊) 1ヶ月のうち10日以内で、宿泊を伴ったお世話をします。

《デイ・サービス》(日帰り) 1ヶ月のうち10日以内で、日帰りのお世話をします。



室内遊具もあるよ!
天気に関係なく
いっぱい遊べるよ!!



送迎専用の駐車場を完備しており、
雨でも安心してご利用いただけます!

インターネットでの
ご予約が2回目以降は
可能になります!!



令和2年3月に新園舎が竣工し、これまで以上に
安心・快適にご利用いただけます。

スタッフ一同、皆様のご利用を心よりお待ちしております。



平野商店街にある「かえっこや」では、プレイルーム開放や子育て相談をはじめ、かえっこあそびや、その他イベントを行なっています。

★プレイルーム開放 (令和2年度 予定)

(月・水・木・土) 14:40~16:10 (日) 不定期

※「子育てリフレッシュステイ」「かえっこや」ともに、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため
休止していますが、状況を見て再開する予定です。

☆子育て相談

要予約・無料です。
心理士の専門スタッフが
お待ちしております。



施設長挨拶

令和2年3月に新園舎が竣工し、新しい生活環境においてユニットでの小規模グループケアの運用が始まりました。地域の皆様には、工事期間中ご迷惑をおかけしました。子ども達は今までと全く違う生活スタイルに戸惑いながらもユニットでの新生活を楽しんでいます。

園舎建替えにあたり、神戸市をはじめ各関係機関の方々の多大なるご支援と、地域において平素よりお世話になっております各団体、近隣住民の皆様のご理解とご協力をいただきました。この場をお借りして心から感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

新型コロナウイルスの感染拡大に伴う緊急事態宣言がようやく解除され、平穏な日常生活に戻りつつあります。現在の社会情勢において気を緩められない日々が続いておりますが、社会的養護を担う施設職員は毎日交代で勤務し、新しい生活様式を取り入れながら子ども達と生活を共にしています。

社会的養育推進計画に基づいて、今後本体施設の「高機能化及び多機能化」を進めるにあたり、まずは地域におけるニーズを探り、その中から実施可能な事業に取り組んでいければと考えています。

最後になりましたが、今後も地域に根差す児童養護施設として、今まで以上に皆様方から愛され親しまれる愛信学園として、日々子ども達と共に成長していきたいと思っております。

これからも温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。



お問い合わせ

〒652-0016
神戸市兵庫区馬場町7番14号
社会福祉法人 共生会 愛信学園
電話：(078) 341-8934
FAX：(078) 341-8936
メールアドレス aishin-gakuen@nifty.com
<http://kyoseikai.o.oo7.jp/aishin/>

